



# わかば新聞

2025年  
3月号  
NO.115



今年、梅の開花が遅れているというニュースがありました。わかば駐車場に咲く2本の梅の木はしっかり開花してくれました。

この日、ひな祭りのイベントとして利用者様たちにはおひな様とお内裏様になっていただき、(職員手作りの顔出しパネルで)写真撮影しました。皆さま若千照れた様子で頬を赤く染めつつ、笑顔で写真を撮らせてくださいました。

特に男性利用者様は引っぱりだこ！毎年男性利用者様はひな祭りのイベントとなると「控えめ」になる方が多いのですが、「お内裏様役をお願い」とお願いすると快く引き受けていただける方が多かったのが、印象に残っています。

例年、女性中心のイメージだったイベントに男女ともに参加してください、皆さま楽しんでいただけたように職員としても喜ばしく思っています。(ち)



## 3/11 消防署立ち合いの下、防火訓練しました



今回の訓練は夜間想定。夜勤者3名が初期消火、通報、避難誘導の訓練を行いました。避難誘導では、利用者様にも参加していただきました。消防署職員の方に立ち会っていただくのは久々です。

消防署の方には、「この施設は周囲がベランダに囲まれて避難がしやすい」と評価していただき、「初期消火に失敗したら、避難誘導に注力すること」などのアドバイスをいただきました。

今年も綺麗に  
咲きました  
わかば駐車場の  
梅の花



特別養護老人ホーム

# わかば

〒640-8390 和歌山市有本 140

TEL (073) 475-0015 FAX (073) 475-0016

HPアドレス <http://www.nijiwakaba.com/> ※「にじわかば」で検索